



町長室だより

築上町長 新川 久三

暑さ寒さも彼岸までとの諺
があります。今日この頃、
朝晩はめっきり肌寒く感ずる
季節となりました。

町議会閉会

9月3日から開催された第
3回議会定例会は、19日の議
会最終日に全ての議案が可決
されました。主に平成23年度
の決算の認定案件と補正予算
空き家等の適正管理に関する
条例、ビラパラディの宿泊料
金4,000円を2,500
円に改正する議案等が主な議
決事項です。ビラパラディに
ついては、町民の皆様のご利
用、知人へのご紹介をしてい
ただければ幸いです。

大相撲本町出身力士 活躍

大相撲秋場所は9月23日に
千秋楽を終え、岩丸出身の松
鳳山関は東前頭筆頭で惜しく
も7勝8敗で負け越しました
が、本人最高位で健闘しまし
た。

本町初の能楽公演

もう一人の関取、西十両十
枚目の琴禮関は9勝6敗で勝
ち越し大健闘しました。来場
所は両関取ともご当地の九州
場所です。更なる精進をし、
好成績を残すように頑張つて
ほしいものです。町民の皆様
福岡国際センターまで応援に
行きましょう。

中国表敬訪問延期

椎田小学校と江蘇省南京市
六合区の中日友好希望小学
築城小学校と同省金壇市薛埠
中心小学とが姉妹校の協定を
行い、10月18日から21日まで
交流研修を行うこととしてい
ました。しかし、町民の皆様
もご存じのように尖閣諸島を
廻る中国の動向は、一部では
ありますが、すさまじい反日
デモ、そして破壊行動また日

本人に対しての暴力事件等と
相当危険な状況にあります。
椎田小学校7名、築城小学校
7名、八津田小学校3名、葛
城小学校2名、西角田小学校
1名の計20名の児童で組織し
た使節団ですが、子どもたち
の身の安全を考え、訪中延期
を決定いたしました。子ども
たちの交流は、未来の日中友
好の架け橋となります。今後
の中国の動静を見極めながら
今年度内に訪問したいと考え
ています。

季節の変わり目ですので、
町民の皆様には健康にご留意
ください。



能楽公演の様子 (9月22日)

「在日米軍再編に係る訓練移転先6基地 関係自治体連絡協議会」総会が開催される



▲総会で挨拶する
新川町長 (協議会副会長)

▼総会 (行橋市役所)



8月30日、31日、「在日米軍再
編に係る訓練移転先6基地関係自
治体連絡協議会」(会長：北海道
千歳市長)の総会及び現地研修が
築上町と行橋市で開催されました。
この協議会は、在日米軍再編に伴
い沖縄の負担軽減を図るために全
国6カ所の航空自衛隊基地で訓練
移転を受け入れている全国18自治
体で構成される組織で、平成22年
に設立されました。【6基地＝築
城基地のほか、千歳(北海道)、
三沢(青森県)、百里(茨城県)、
小松(石川県)、新田原(宮崎県)】
総会では、騒音対策や安全確保な
どを国に求めていくことや現状の
問題点を整理し、国に対して要望
活動を行うことを決定。また、大
規模災害時の相互応援協定につい
て検討することを確認しました。